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FESTA DEI NONNI: PALLONCINI
BIANCHI IN CAMPIDOGLIO PER
RICORDARE LE VITTIME DELLA
PANDEMIA
romasociale  • 02/10/2020  Meno di un minuto

Dieci secondi di silenzio e un volo di palloncini bianchi questa mattina
per la Festa dei nonni in piazza del Campidoglio. Un segno di vicinanza
alla categoria che è stata maggiormente colpita dal coronavirus.

Alla cerimonia organizzata da Federanziani sono intervenuti il
viceministro della Sanità, Pierpaolo Sileri e la sindaca di Roma, Virginia
Raggi. “Grazie per aver voluto partecipare in un anno così particolare –
ha detto Raggi -. Abbiamo imparato che ci sono cose che non
possiamo più fare, ma nonostante tutto siamo qui a cercare con forza e
tenacia una nuova normalità. Non possiamo non pensare a tutte le
persone che la pandemia ha portato via. Il mio grazie va a voi per tutto
quello che fate e siete. Mi è piaciuta molto – ha aggiunto –
l’espressione del viceministro alla salute Pierpaolo Sileri, ‘i nonni sono
dei libri’. Io credo nella forte presenza intergenerazionale per riuscire a
creare una società dove la comunità sia viva e vivace in tutti i sensi”.
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“Stiamo lavorando molto per creare un ponte intergenerazionale – ha
sottolineato – che deve esserci tra persone di età diversa. I nonni sono
una parte importante del nostro sistema sociale, del welfare. Tanti
bambini crescono senza avere i nonni vicino ed è una grande carenza
perché non hanno la possibilità di confrontarsi con una generazione
diversa. È fondamentale – ha concluso Raggi – considerare gli anziani
una parte attiva della nostra comunità”.
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